Los centros sociales se incorporan a la puntera red de desfibriladores de Mieres

El Ayuntamiento, tras dar cobertura a espacios culturales y deportivos, implanta ahora los equipos en los hogares de mayores del concejo

Mieres del Camino, David MONTAÑÉS

Mieres esta a la cabeza en Asturias en cuanto a la cobertura de desfibriladores en centros deportivos, culturales y sociales. El municipio cuenta actualmente con ocho puntos "protegidos" en caso de paro cardiaco y en los próximos días se ampliará el recuento hasta los doce. "Mieres es sin duda alguna un concejo puntero en cuanto al ratio de desfribiladores por habitante, con una cobertura que por amplitud es única en Asturias", explica Alexis Varela, director técnico de Gesprin, empresa encargada de ofrecer este servicio.

El Ayuntamiento de Mieres sigue ampliando su red de desfibriladores semiautomáticos en equipamientos públicos. Se trata de una campaña que comenzó el otoño de 2017 en la piscina de Vega de Arriba, primera instalación que obtuvo el certificado de "espacio cardioprotegido". Posteriormente, el pasado año, se abordó la instalación de desfibri-



FORMACIÓN. El alcalde de Mieres, Aníbal Vázquez, entregó ayer en Rioturbio los diplomas acreditativos a los vecinos que han superado el curso para manejar los desfibriladores. | J. R. SILVEIRA

ladores en siete equipamientos más: los polideportivos de Oñón, Sur, Figaredo y Turón, junto con la Casa de Cultura, Ayuntamiento y un vehículo de Protección Civil. En total, por tanto, hay en estos momentos ocho desfibriladores en equipamientos municipales. Una cifra que se prevé ampliar de inmediato. El primer paso ha sido impulsar una campaña de formación para el uso de este tipo de sistemas en los centros de personas mayores que dependen del Ayuntamiento. Una campaña a la que se han sumado los centros de mayores de Rioturbio, Santa Cruz y Figaredo. En estos equipamientos se instalarán los equipos de emergencia la próxima semana. Luego le llegará el turno al de Ujo. Además, también se prevé en un breve plazo de tiempo poder contar con algún coche de la Policía Local que incorpore un desfibrilador.

Tanto la administración pública como asociaciones como "Corazón y vida" coinciden en destacar que es fundamental que la víctima de una parada cardiorrespiratoria sea atendida con un desfibrilador en el plazo máximo de 5 minutos. Alexis Varela explica que "el nivel de eficacia de estos dispositivos llega al 80 por ciento cuando se actúa en los primeros cuatro minutos". Cumpliendo con los requisitos previstos, se ha ofrecido la formación necesaria a personal municipal para que en cada instalación haya personas que puedan utilizarlo.



Participantes en la concentración ante el hospital. J. R. SILVEIRA



Los técnicos sanitarios reclaman que se reconozca su nivel de estudios

Medio centenar de trabajadores provenientes de Formación Profesional se movilizaron ayer en el Hospital de Mieres

Mieres del Camino, D. MONTAÑÉS

Los profesionales técnicos sanitarios del Hospital de Mieres provenientes de la formación profesionales (FP) se movilizaron ayer en por la negativa de la Administración a reconocerles las categorías que por nivel de estudios les corresponden. La protesta contó con la participación de Gonzalo Hidalgo, responsable de la plataforma nacional que está al frente de la reclamación.

"Somos víctimas de un fraude

debido a que las personas que eligen cursar estudios de Formación Profesional, al término de éstos, son clasificados en un grupo profesional inferior al regulado por ley", explicaron ayer los profesionales. Los técnicos superiores y medios están clasificados en el mismo grupo que profesionales con dos años menos de formación, es decir, como bachilleres y ESO, respectivamente. "Se produce un claro agravio y un fraude para estos colectivos a los cuales no se les reconoce su for-

mación académica superior", apuntan los portavoces del colectivo (Plataforma Nacional de Técnicos Sanitarios afectados por la Disposición Transitoria del Estatuto Básico del Empleado Público). Cerca de medio centenar de trabajadores se sumaron ayer a la protesta que se desarrolló frente al hospital comarcal de Santullano. Denuncian "la desidia de la clase política y el desinterés de algunas categorías profesionales para reconocer una clasificación justa".



Jueves, 25 de abril

18.30 horas. Librería La Pilarica, calle Valeriano Miranda, 5, **MIERES**

PRESENTACIÓN DEL LIBRO

"Nada te espante"

Interviene Susana Pérez-Alonso, autora. Con la colaboración del Club LA NUEVA ESPAÑA de las Cuencas - Caudal.



Editorial Prensa Asturiana, S.A.U. informa a todos los asistentes a los actos celebrados en el Club Prensa Asturiana que la celebración de los mismos puede ser grabada, por lo que todos sus asistentes autorizan de forma expresa, con su mera asistencia, que Editorial Prensa Asturiana pueda utilizar todas las grabaciones, cualquier elemento (como imagen, voz, etc.) o parte de las mismas con el objeto de comunicar el evento y promocionar cualesquiera otras iniciativas de Editorial Prensa Asturiana. Puede ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición enviando una comunicación por escrito, acompañada de copia de su DNI o documento equivalente, a Editorial Prensa Asturiana, S.A.U., Calle Calvo Sotelo, 7 (33007 - Oviedo).